

Azerbaiyán y Cuba consolidan colaboración en materia de Salud



Valdés (D) afirmó que Cuba concede especial importancia al desarrollo de sus relaciones con Azerbaiyán. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 15 abr (RHC) El ministro de Salud de Azerbaiyán, Teymur Musayev, recibió en la sede de la institución, en Bakú, al embajador de Cuba en la nación del Cáucaso Sur, Carlos Valdés.

Comentó Valdés que en la reunión se abordó el fortalecimiento de la cooperación bilateral en las esferas de la salud y las ciencias médicas, y Musayev destacó que la colaboración entre ambos países en materia de ciencias médicas y de la salud, como en todas las áreas, es ejemplar.

El titular, igualmente, recordó la visita realizada a Cuba por una delegación del Ministerio de Salud en 2023, que incluyó reuniones de alto nivel, entre ellas la sostenida con el primer ministro, Manuel Marrero Cruz.

“En aquella ocasión, se celebraron encuentros productivos con diversas instituciones médicas y farmacéuticas de Cuba, y se firmó un Memorando de Entendimiento entre los Ministerios de Salud de ambos países”, subrayó el ministro, quien expresó su confianza en que esta cooperación continuará fortaleciéndose.

Por su parte, Valdés afirmó que Cuba concede especial importancia al desarrollo de sus relaciones con Azerbaiyán, y preponderó el Memorando de Entendimiento firmado, pues contribuirá significativamente a impulsar las relaciones bilaterales en el sector de la salud y al desarrollo de las ciencias médicas.

Durante la cordial cita, las partes coincidieron en destacar la decisión política de fortalecer y desarrollar la cooperación con acciones específicas que permitan la colaboración recíprocamente favorable en el campo de la salud para los pueblos de Azerbaiyán y Cuba.

“Las direcciones primordiales de cooperación entre los dos países están dirigidas a la asistencia médica, el intercambio académico y científico, así como en la industria biotecnológica y farmacéutica”, destacó el diplomático caribeño.

Por la parte azerbaiyana acompañaron al ministro, el vicetitular, Nadir Zeynalov, y el Jefe del Departamento de la Cooperación Internacional, Vugar Mammadov. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380922-azerbaiyan-y-cuba-consolidan-colaboracion-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba